
Compte Rendu réunion ASGBA 

 

Le 09/03/2023 à Plouarzel 

Présents : Arnaud André, Elisabeth Simpson, Geneviève Mazé, Nicole Kerdraon, Anne Guillemot et 
Raymond Guillemot, Alain Mariaud, Céline Souvy, Catherine Chabaud, Fabien Colliou, Tangi Fourel, 
Jeff Congar 

 

 

Absents excusés : Eric Quéguiner, Marc Lavenant  

Ordre du jour : 

 RMS 9  
 Calendrier et tours de gardes 
 Bilan financier et tours de garde 
 ISP avec prépaiement 
 Relecture des règlements 
 Divers 

RMS 9 :  

Alain va faire sa première compétition sur RSM9 mardi prochain. Arnaud va résinscrire des personnes 
du bureau pour les formations. 

Calendrier et tours de garde :  

Le calendrier est presque finalisé. On fait les tours de garde en séance et le calendrier sera diffusé 
semaine prochaine, avec les noms des personnes responsables 

Bilan financier et licences : 

Le bilan financier est très bon, car les licences sont presque toutes prises et nous venons de recevoir 
l’aide exceptionnelle du département. Et nous n’avons pas encore dépensé trop d’argent. 

ISP avec prépaiement : 

ISP propose depuis début janvier une inscription aux compétitions avec prépaiement. 4 golfs bretons, 
dont Iroise s’y sont mis. Après analyse et discussion avec Iroise et entre nous, il est décidé que les 
Abers ne mettront pas cela en place pour l’instant. En effet, cette option a un cout entre 300€ et 
600€ sur l’année plus un pourcentage de 1.5% à 2% par transaction. Le bureau préfère donner un 
chèque aux personnes de l’accueil en fin d’année plutôt que de le donner à la banque. 

Divers : 

Pour le Finistour du 1er avril, Raymond aura besoin d’aide. Arnaud va créer une compétition sur ISP 
pour les bénévoles. Les boules ont été achetées mais on n’est pas sûr de les recevoir à temps. 
Raymond se rapproche de Brest Iroise pour un prêt.  

Il faudra revoir le règlement intérieur, le règlement des compétitions et les règles locales pour fin 
mars. 



Projet de doudoune sans manche : il avait été décidé que Raymond demande à Eurogolf de faire une 
proposition de doudoune sans manche logotée des Abers. Raymond attend un retour et une 
proposition chiffrée. 

 

 

Prochaine réunion en avril à confirmer. 


